

29 de Julio, 2025
San José, Costa Rica
261-DTTIMC-PR-2025

Señor
Jose Miguel Jiménez Araya
Alcalde Municipal
MUNICIPALIDAD DE RIO CUARTO

Estimado señor:

Reciban un cordial saludo de parte de la Unión Nacional de Gobiernos Locales (UNGL), institución que agremia y representa políticamente a las Municipalidades y Concejos Municipales, por más de 46 años.

Por este medio y en respuesta a su solicitud emitida mediante el oficio **OF-AL-061-2025** en la cual se nos solicita realizar el Análisis Integral de la Estructura Vigente y generar una Propuesta de Modernización Organizacional, se procede con la entrega correspondiente.

Es importante mencionar que la elaboración esta propuesta llevó como parte de su proceso una socialización, coordinadores y jerarcas de la institución, la cual garantiza el conocimiento del mismo a todas las partes involucradas, proceso que busca el acogimiento y limpia implementación del producto.

El acompañamiento técnico que ha dado la Unión Nacional de Gobiernos Locales a la Municipalidad de Rio Cuarto en este proceso de análisis, se ha dado por la apertura y colaboración de la administración y jefes de procesos, así como funcionarios en general, permitiéndonos trabajar de la manera más asertiva y efectiva en todo el proceso.

Tomando en cuenta que la base de información fue suministrada directamente por la Administración y los mismos funcionarios activos, los insumos utilizados en el análisis integral fueron entregados directamente desde este gobierno local.

Por último, mencionamos que las propuestas de normativas, como en este caso lo es el Manual de Organización y Funciones, Estructura y Manual Descriptivo de Puestos, así como el estudio para la modificación de la Política Salarial Global Institucional elaborado por la DTTIMC de manera **recomendativa** para la Municipalidad de Rio Cuarto, debe ser revisado y validado por la administración antes de llevarlo a aprobación por parte del concejo municipal. Lo anterior, debido a que como principal responsable de la organización y tomando en consideración que los movimientos propuestos pueden generar un impacto financiero importante, se debe garantizar que se cuenta con la viabilidad financiera para hacerle frente a su implementación.

Como parte técnica, objetiva y externa que realiza la recomendación en pro de la mejora integral institucional, nos encontramos en total disposición de recibir cualquier observación, oportunidad de mejora o solicitud de explicación referente a la propuesta entregada, esperando ser llamados para evacuación de dudas o atención de consultas referente a lo propuesto.

Sin mas por el momento se despide.

Atentamente.

Licda. Paola Rodríguez Bolaños
Coordinadora Carrera Administrativa Municipal
Unión Nacional de Gobiernos Locales